
日 曜 給 食

1 金 ○

2 土

3 日

4 月 ○

5 火 ○

6 水 ○

7 木 ○

8 金 ○

9 土

10 日

11 月 ○

12 火 ○

13 水 ○

14 木 ○

15 金 ○

16 土

17 日

18 月 ○

19 火 ○

20 水 ○

21 木

22 金

23 土

24 日

25 月

26 火

27 水

28 木

29 金

30 土

31 日

８月１９日（金）　登校日

９月　１日（木）　始業式・課題テスト

９月　２日（金）　課題テスト・生徒会執行部会

９月１６日（金）　文化祭　

９月１７日（土）　体育祭

※新型コロナウィルス感染症対策のために
予定が変更になる場合があります。

　８・９月の行事予定

終業式

三者面談（７／２９まで）

実力テスト

漢字検定

行　　事

期末テスト①理②社③音
生徒会執行部会

読み聞かせ

Ｎｏ．４

７月の行事予定
①は１時間目のことです

絆を深めよう ２０２２. ６. ３０

《保護者の皆さまへ》

７月２１日（木）から三者面談を計画しています。各担任の出張や部活動の都合で，

実施日や時間がクラスで異なりますので，詳細は本日配布した担任からの案内プリン

ト（希望表）をご確認ください。暑い時期にご足労をおかけ致しますが，有意義な話合

いができたらと思います。どうぞよろしくお願い致します。
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最近気になること
気に入らないことがあるとすぐに「死ね」という言葉を口にすること。すばらしいことをした友達や自

分ができないことをした人に「きしょい」などという汚い言葉を使う人。

なぜ，そのような言葉を使うのか考えてみました。まずは語彙力の問題。正しい言葉を覚えていきま
しょう！人権意見発表会でも発表してくれたように,お互い自分の気持ちを素直に伝えられるようにしな
ければいけません。「死ね」の言葉では自分の考えが伝えられないだけでなく，その人だけでなく周りの

人も不快な気持ちにさせてしまいます。また，自分と違う人や意見に対して「きしょい」という言葉は適

切ではありません。世の中は自分中心に回っていません。成長するための努力をしないで，他者をおとし
めることで自分との差を埋めようとしないでください。今の自分を認め，努力できる人になってください。

今の自分の現状を誰かのせいにしているうちは成長できませんよ。茨木のり子さんの詩「自分の感受性く
らい」を紹介しますので，何を言われているのか考えてみてください。そして，２学期は一回りも二回り
も成長したみなさんになってほしいです。

１組 濱田 莉世 「よりよく過ごすために」

２組 塩田 瑞葉 「命」

３組 武知 尊 「友達の作り方」

４組 西浦 日向花「共有することの大切さ」

５組 山本 美也琵「傍観者にならないために」

２年人権意見発表会

６／８に２年生の校内人権意見発表会が行われ，５名の

人が発表してくれました。どの発表もすばらしく，私たちに人
権について深く考える機会を与えてくれました。

西浦さんの発表を聞いて，自分の身の周りでSNS関係

の問題が起こっていることにとても驚いた。心の傷は

自分一人で抱えていたらどんどん広がっていくことを

知った。心の傷をかくさずに誰かに相談すれば傷は

減っていく，つまり，苦しみを誰かと共有することで

気持ちが楽になることを改めて感じさせられた。そし

て，自分はそれを聞いてあげたいと思った。

濱田さんの発表を聞いて，ほめ言葉よりも悪口の方

が目立つことを知った。SNSは悪いことに使うものでは

ないと改めて感じた。顔が見えない人っていうのはと

ても怖いんだなと思った。

山本さんの発表を聞いて，自分も傍観者の立場に

なったことが何度もあるからすごく共感できた。でも，

山本さんは実際に行動を起こせているのがとてもすご

いと思った。そして，行動を起こすことはとても難し

く大変で勇気のいることなんだと改めて感じることが

できた。

武知さんの発表を聞いて，思い切って友達に話した

ことがとてもすごいと思った。我慢する友達ではなく

笑い合える友達がとても大切だと分かった。

塩田さんの発表を聞いて，死はやっぱり怖いものだ

と感じた。そして，しっかり相手と向きあうことが大

事なんだと改めて考えさせられた。

私は，特に塩田さんの発表に共感しました。実際に同

級生が亡くなったことはありませんが，内容を聞くとそ

れだけで胸がしめつけられました。命の重さ，大切さが

とても伝わってきました。そして，今までの言動をふり

返ってみると，軽々しく「死ね」「殺す」と言っていた

自分が恥ずかしくなりました。塩田さんが発表の中で

「言葉はナイフのようにとがっている」と言っていまし

た。今思うと本当にその通りだと思います。自分は冗談

のつもりでも相手を深く傷つけていたのかもしれない。

そう思うと自分でも怖くて申し訳なくなってきました。

今までのことはもう変えられないから，これからの自分

の言動ひとつひとつで相手を傷つけていないか考えてか

ら行動しようと思いました。

また，山本さんの発表も良いと思いました。発表を聞

いているとき自分も傍観者側になってしまうと思いまし

た。標的が自分に変わったら嫌だ，怖いと思うからです。

だから，実際に勇気をだして止めに入った山本さんはす

ごいと思いました。この発表を聞いて，自分もそんな立

場になったりしたら，勇気をだして止めに入れるような

人になりたいと思いました。この人権意見発表会で，い

じめなどが身近にあることを実感し，言動ひとつひとつ

に気をつけようと思いました。


